

Fulgencio Batista

EL DIVORCIO DE **BATISTA**

Resumen de p/tes

Vamos a hacer el último comentario sobre el problema conyugal de Fulgencio Batista y Zaldívar, ex-presidente de la República, millonario "bon vivant" y eterno aspirante a restaurar "su trono". Como lo anunciamos en el último número, contrariando las afirmaciones de otras publicaciones que no tuvieron las inequívocas fuentes de información que nosotros, el general Batista contrajo matrimonio por poder con la señorita Marta Fernández el pasado día 28, ante el Notario de esta capital doctor Bernardo Caramés y Camacho. Representó a Batista el doctor Andrés Domingo Morales del Castillo y asistieron como testigos Francisco Batista, Gonzalo García Pedroso y otros.

Todo terminó felizmente. La Crosdy, la Compañía de Inmuebles y todos los demás bienes muebles e inmuebles han sido repartidos con denosura entre los dos cónyuges hoy separados. La señora Elisa Godínez se encuen-

tra en los Estados Unidos y se trase con su afortunado esposo. Y aquí no ha pasado también marchó para encontrada.

1000108

Resumen, dic 15/45



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA